



Santa Fe 4 de mayo del 2021

## PROYECTO DE DECLARACIÓN

El Honorable Concejo Municipal de la Ciudad de Santa Fe de la Vera Cruz declara de interés la la participación de los alumnos de 5º grado de la Escuela Primaria Nro 6 Doctor Mariano Moreno en el Mural "Nuestra tierra nuestra agua" realizado con motivo del día internacional de la Madre Tierra.-

Santa Fe 4 mayo del 2021

## **FUNDAMENTOS**

El presente proyecto tiene por objeto la declaración de interés por parte del Honorable Concejo Municipal de la Ciudad de Santa Fe, la participación de los alumnos 5° grado de la Escuela Nro. 6 Mariano Moreno en la realización del mural "Nuestra tierra nuestra agua" realizado en la esquina de en la esquina de Ituzaingó y Lavalle con motivo del día internacional de la Madre Tierra. Obra encargada por Aguas Santafesinas al artista Arielo.

La participación en esta actividad es realizada en el marco de un amplio programa que posee el establecimiento para generar conciencia en los alumnos sobre el cuidado del medio ambiente.

Es en este caso particular con la conmemoración del día internacional de la Madre tierra (22 de abril) en donde se acentúa no sólo la valoración de la naturaleza y su ecosistema sino además las especies autóctonas de nuestra región.





"Es así que un pequeño grupo de alumnos de 5° grado de la escuela primaria N° 6 "Mariano Moreno" se acercó y se encargó de pintar un sauce llorón, junto al artista Arielo, quien explicó el mensaje que pretende dar con su obra: "La idea fue representar el litoral. La obra habla sobre el 'pulmón' que tiene cerca la ciudad, y que es un oxígeno que se necesita muchísimo en un ámbito urbano".

En la pintura se observan especies autóctonas de flora y fauna, carpinchos, garzas, un yacaré, loros, la planta acuática irupé, camalotes y árboles como el ceibo y el sauce llorón. "También aparece una gota grande que se pintó con una idea surrealista y que va a reflejar el Puente Colgante", comentó Arielo, quien señaló que el trabajo le demandó al artista unos 12 días, tiempo que se prolongó por las inclemencias meteorológicas" (fragmento de nota realizada por Diario El Litoral)

Con motivo del 22 de abril La Organización de las Naciones Unidas (ONU) recordó el Día de la Madre Tierra y expresó en un comunicado: "La Madre Tierra claramente nos pide que actuemos. Los océanos se llenan de plásticos y se vuelven más ácidos. El calor extremo, los incendios forestales y las inundaciones, así como una temporada de huracanes en el Atlántico que ha batido récords, han afectado a millones de personas. Ahora nos enfrentamos al Covid-19, una pandemia sanitaria mundial con una fuerte relación con la salud de nuestro ecosistema".

Además remarcaron que "los cambios provocados por el hombre en la naturaleza, así como los crímenes que perturban la biodiversidad, como la deforestación, el cambio de uso del suelo, la producción agrícola y ganadera intensiva o el creciente comercio ilegal de vida silvestre, pueden aumentar el contacto y la transmisión de enfermedades infecciosas de animales a humanos (enfermedades zoonóticas)".

Sin lugar a dudas la decisión de involucrar en la mayor cantidad de proyectos de concientización de cuidados del medio ambiente a estas nuevas generaciones marca que hemos aprendido como sociedad el alto costo que tiene no involucrarnos en el problema del cambio climático, que necesitamos sin vacilar que quienes afrontarán quizás las más feroces consecuencias de los errores de generaciones pasadas en el descuido del medio ambiente tomen desde pequeños un rol protagónico.

Claramente no son simples pinceladas en un mural, es la impresión en la memoria de esos alumnos y alumnas de la belleza y el valor de lo que tenemos en nuestro entorno natural y que somos los principales responsables de su cuidado.

Es por todo lo expuesto que solicito a mis pares me acompañen con su voto para la aprobación del presente proyecto.-